

Räumlichkeiten

Unsere Wohngruppe „Burgstraße“

Die koedukative Wohngruppe befindet sich in einem geräumigen Gebäude in der Innenstadt von Schorndorf. Auf drei Etagen können hier bis zu acht junge Menschen leben. Aufnahme ist in der Regel ab einem Alter von 12 Jahren möglich. Die Betreuung erfolgt durch fünf sozialpädagogische Fachkräfte (BezugserzieherInnen-System) an 365 Tagen im Jahr.

Auf drei Etagen stehen acht Einzelzimmer und vier Bäder zur Verfügung. Das Wohn- und Esszimmer, die Küche mit zusätzlichem Essbereich, der Waschkeller und Hobbyraum im Keller werden gemeinsam benutzt. Zwei große Terrassen tragen zur Wohlfühl-atmosphäre bei.



Kontakt



SOS-Kinderdorf Württemberg

Hermann-Gmeiner-Straße 1
73614 Schorndorf-Oberberken

Telefon 07181 93932-0
kd-wuerttemberg@soskinderdorf.de
www.sos-kd-wuerttemberg.de

Ansprechpartner

Manuel Sannwald
Bereichsleitung
Telefon 07181 93932-29
manuel.sannwald@soskinderdorf.de

Besichtigung und Probewohnen
nach Absprache möglich.



Zielgruppe

Unser Angebot richtet sich an Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene ab 12 Jahren, die eine stationäre Hilfe zur Erziehung mit kurz- und mittelfristiger Perspektive der Unterbringung brauchen. Die Zielvorgabe der Hilfe zur Erziehung bei diesen jungen Menschen ist die Rückführung in die Herkunftsfamilie. Sollte dieses Ziel nicht erreicht werden, bietet die Wohngruppe eine auf längere Zeit angelegte Lebensform und bereitet auf ein selbstständiges Leben vor.

Gesetzliche Grundlagen

Die Wohngruppe Burgstraße ist ein stationäres Jugendhilfeangebot auf der Grundlage von § 27 i. V. m. § 34, ggf. § 35a und „Hilfen für junge Volljährige“, § 41 SGB VIII.



Angebote

- 8 Plätze
- Ab 12 Jahren
- Zentral in der Schorndorfer Innenstadt gelegen
- 8 Gehminuten zum Bahnhof
- Gute Anbindung an ÖPNV
- Ein sicherer Ort mit verlässlichen Bezugspersonen
- Gezielte Förderung im Rahmen der Erziehungs- und Hilfeplanung
- Förderung der Entwicklung, emotionalen Stabilität, Beziehungsfähigkeit und sozialer Kompetenzen durch Verbindung von Alltagserleben mit pädagogischen und therapeutischen Angeboten
- Förderung der Persönlichkeits- und Identitätsentwicklung
- Begleitung und Unterstützung in allen Belangen der schulischen und beruflichen Ausbildung
- Begleitung bei der Integration in das örtliche Umfeld
- Zusammenarbeit mit dem Herkunftssystem der jungen Menschen
- Bei längerfristigen Unterbringung: gezielte individuelle Vorbereitung auf die Verselbstständigung
- Regelmäßige Gruppenabende zur Stärkung der Gemeinschaft

SOS-Kinderdorf Württemberg

Das SOS-Kinderdorf Württemberg in Schorndorf-Oberberken setzt sich seit 1960 für Kinder, Jugendliche und Familien ein. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter engagieren sich hier täglich mit umfangreichem pädagogischen Fachwissen und Herz für junge Menschen und deren Familien. Wir sind da, wenn schwierige Lebenslagen alleine nicht zu bewältigen sind und bieten einen sicheren Ort mit einem differenzierten Hilfs- und Unterstützungsangebot an.

Wir machen uns für Familien stark und unterstützen sie so, dass Kinder liebevoll und geborgen aufwachsen können und eine sichere Zukunft haben. Gerade Heranwachsende benötigen viel Zuwendung und Förderung, um ihre Persönlichkeit zu entwickeln und ihre Potenziale zu entfalten. Falls die Herkunftsfamilie dies aus ganz unterschiedlichen Gründen nicht leisten kann, finden junge Menschen im SOS-Kinderdorf Württemberg ein zweites liebevolles Zuhause. Aktuell leben bei uns gut 80 Jungen und Mädchen in 10 SOS-Kinderdorffamilien, 3 Wohngruppen und einer Jugendwohngemeinschaft. An diesem sicheren Ort können sie geborgen und behütet aufwachsen. Sie erleben eine vertrauensvolle Atmosphäre, Liebe und Wertschätzung.

Im ambulanten Bereich unterstützen wir mit einem 50-köpfigen Team junge Menschen und deren Familien, die Betreuung, Beratung oder Begleitung benötigen. Das kann intensive Hilfe für Familien im Alltag sein oder Unterstützung von Kindern, Jugendlichen und Heranwachsenden bei der Bewältigung von Entwicklungs- und Alltagsschwierigkeiten. Auch Schulbegleitung, Sozialarbeit an Schulen, Soziale Gruppenarbeit oder das Sozialraumprojekt JuWel gehören bei uns zu den ambulanten Hilfen. Uns ist es wichtig, Kindern und Jugendlichen einen guten Zugang zu Bildungschancen zu ermöglichen um ihnen einen sicheren Weg in die Zukunft zu öffnen.

Darüber hinaus gehören auch drei öffentliche Kindergärten und eine Kinderkrippe zu unserer Einrichtung.